

Pittsburgh instaure une journée de l'amitié entre Cuba et les États-Unis



Washington, 29 juillet, (RHC/PL).- Pittsburgh, seconde ville de la Pennsylvanie, a instauré une journée de l'amitié entre Cuba et les États-Unis.

Prévue demain, la célébration coïncide en date avec un tournoi amical de boxe Cuba États-Unis, qualifié de «Duel du siècle».

La résolution de la mairie de Pittsburgh souligne que Cuba est une petite île de près de 12 millions d'habitants en butte au blocus économique, commercial et financier que les États-Unis lui imposent depuis plus 50 ans déjà, un blocus extrêmement nocif pour le peuple de Cuba et pour son développement.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/101316-pittsburgh-instaure-une-journee-de-lamitie-entre-cuba-et-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba